
永远是赢家

弟兄姐妹们平安！

转眼又是星期五，一个礼拜的时间又飞快地过去了。大家都好吗？很久没写这

每周一次的短信了，过去的几个星期里，我的星期四、星期五基本上都是在医

院里度过的。因为我妹妹生病,我每个星期都要去好几次奥克兰的医院,有时一

天还要去两回。这条路线我现在是如此熟悉，以致于哪条路在什么地方有一个

坑，我都记得。不管是自己生病,还是家人生病,这样的日子都是很难熬的日子。

我们都巴不得这样的日子能早点过去,早一点结束。感谢神，也感谢弟兄姐妹们

的一路的陪伴与关怀，最艰难的一段时间似乎已经过去了。当治疗进入一个程

序时，事情就变得容易一些了。特别是看到我妹妹的状况一直有进步，有改善，

我们一家人心里更是充满了盼望和感恩。

人在考验和磨难之中都会很多反思，而有机会反思，这是神的恩典。这是我们

平时该做，甚至想做，却没时间，没心思去做的事情。这一段时间我想了很多

事情,想到生,想到死;想到过去,想到未来;想到曾经荒废的岁月和其中不可弥

补的遗憾,也想到以后的道路和努力;想到那些曾经让我们花费无数心血 的东

西,到头来却没有什么用处;也想到那些必要的心理建设我还如此欠缺，考验临

到头上时才发现原来自己还远远没有预备好。称心如意的 日子人人都想要,但

是艰苦的,满有挑战和磨难的日子,才能更好地造就我们的品 格和生命。这样的

日子其实并非没有很多的祝福和安慰，只要我们学会用神的眼光来看待自己的

经历。保罗说:我活着就是基督 ，我死了就有益处。保罗真是一个神奇的人。他

的一生充满的使命,充满了目的。他不但活着有目的,甚至连他的死都是有目的

的。他说：“生和死对我个人来说都是无所谓的。活着,我就效仿基督,服事众弟

兄姊妹,因为事奉人也就是事奉神。耶稣说,你若服侍了最小的一个兄弟,就是事

奉在我身上。你就是把一杯凉水送给一个最小的兄弟,这样的善行也必定会被奖

励。当我死的时候,我的目的就是要与主耶稣基督同在。不管怎样,我都是赢

家。”

如果是出于私心,保罗甚至盼望死亡,因为他死了以后会去一个极美好的地方。

在那里没有痛苦,没有嫉妒,没有压力,没有眼泪,因为那里是天堂。这样的地方

谁不想去呢?但是他留在这个世上,忍受这些痛苦,是为了使命,为了别人。保罗

在这里交给我们一个秘密,那就是,为了能够更好地活,你一定要知道,为了什么

样的事情你可以去死。如果你还没想好为了什么样的事情你可以摆上你的生命,

那你就还没有预备好该怎样丰富满足地生活。如果你还没有想好为了谁你可以

摆上你的生命,那你就还没有预备好要去真正地爱。如果你今生没有任何可以让

你摆上生命的目标,那你其实并没有真正的活着,没有好好的活着。战士都知道



可以为什么事情献上生命:自由,家庭,信仰,同袍的安危,都值得他们为之献上

生命。基督徒也要知道,有些事情比生命本身更宝贵,更重要。保罗因为不怕死,

所以他找到了生命的秘诀。因为死亡都不能够成为他的威胁,所以这世界就没有

任何力量可以阻挡他生活的快乐了。愿保罗成为我们每个人生活中的榜样。

今天晚上我们继续查以弗所书，大家晚上见。

愿神赐给大家又一个丰富平安美好的周末。

韩珂


